

Label Text

DIN: 02154455

Veterinary Use Only

Usage vétérinaire seulement

Pro-Otic HC

Anti-inflammatory ear treatment for dogs and cats

Traitement auriculaire anti-inflammatoire pour les chiens et les chats

Warnings: Keep Out Of Reach Of Children

Mises en garde : Garder hors de la portée des enfants.

Net: 15mL, 60mL

Manufactured by / Fabriqué par:

Can-Vet Animal Health Supplies Ltd. 61 Malcolm Rd. Guelph, ON N1K1A7 519-822-5333

ACTIVE INGREDIENT: Hydrocortisone 1% w/v.

Warnings: Keep out of reach of children.

See carton for additional indications, cautions, contraindications, directions for use and storage.

Lot number and expiration date on bottom of container

INGRÉDIENT ACTIF : Hydrocortisone à 1 % p/v.

Mises en garde : Garder hors de la portée des enfants.

Consulter la boîte pour de l'information additionnelle sur les indications, les précautions, les contre-indications, le mode d'emploi et l'entreposage.

Le numéro de lot et la date de péremption sont imprimés sur le dessous du contenant.

Carton Text

DIN: 02154455

Veterinary Use Only
Usage vétérinaire seulement

Pro-Otic HC

Anti-inflammatory ear treatment for dogs and cats
Traitement auriculaire anti-inflammatoire pour les chiens et les chats

Warnings: Keep Out Of Reach Of Children

Cautions: Read this label before using

Mises en garde : Garder hors de la portée des enfants.

Précautions : Lire l'étiquette avant l'emploi.

Net: 15 mL, 60mL

Manufactured by / Fabriqué par:

Can-Vet Animal Health Supplies Ltd. 61 Malcolm Rd. Guelph, ON N1K1A7 519-822-5333

INDICATIONS: For corticosteroid responsive non-specific otitis externa as adjunct to specific therapy.

CAUTION: For external use only. Avoid contact with eyes. If not improved in 5 days, consult a veterinarian.

CONTRAINDICATIONS: Do not use if tympanic membrane is damaged.

ACTIVE INGREDIENT: Hydrocortisone 1% w/v.

INACTIVE INGREDIENT: Propylene glycol, ethanol, lactic acid, fragrance, parachlorometaxylénol, FD&C Blue No 1.

DIRECTIONS: Clean external ear to remove exudates and debris. Apply specific therapy for diagnosed etiology and treat twice daily by instillation of 5 – 10 drops of **Pro-Otic HC**, massaging ear canal to spread product.

STORAGE INSTRUCTIONS: Store in a cool dry place (15-30°C). Do not freeze.

AVAILABLE THROUGH VETERINARIANS ONLY.

INDICATIONS : Adjuvant d'un traitement spécifique contre les otites externes non spécifiques répondant aux corticostéroïdes.

PRÉCAUTIONS : Pour usage externe uniquement. Éviter tout contact avec les yeux. Consulter un médecin vétérinaire si aucune amélioration n'est constatée après 5 jours.

CONTRE-INDICATIONS : Ne pas utiliser en cas de lésion de la membrane tympanique.

INGRÉDIENT ACTIF : Hydrocortisone à 1 % p/v.

INGRÉDIENTS INACTIFS : Propylène glycol, éthanol, acide lactique, fragrance, parachlorométyxylénol, bleu n° 1 (F.D.C.).

MODE D'EMPLOI : Nettoyer le conduit auditif externe pour éliminer les débris et les exsudats. Appliquer un traitement spécifique en cas d'étiologie diagnostiquée et instiller de 5 à 10 gouttes de

traitement auriculaire **Pro-Otic HC** deux fois par jour. Masser le conduit auditif pour répartir le produit.

ENTREPOSAGE : Entreposer dans un endroit frais et sec (15 et 30 °C). Ne pas congeler.

OFFERT UNIQUEMENT CHEZ LES MÉDECINS VÉTÉRINAIRES.

Le numéro de lot et la date de péremption sont imprimés sur le dessous du contenant.